Bewegtbild zwischen Kultur & Tourismus

Strategien, Kompetenzen, Gute Praxis

Dienstag, 8. April 2014, 16.00 Uhr, Kino Rio, Marktgasse 18, Feldkirch



Foto: Der Atem des Himmels

Im Zuge der fortschreitenden Digitalisierung unserer Gesellschaft hat die Bedeutung bewegter Bilder in den letzten Jahren enorm zugenommen. Sowohl die Produktion als auch der Vertrieb von Filmen haben ungeheure Schübe erlebt. Ursprünglich nahezu unerschwingliche Videotechnik ist heute in beeindruckender Qualität faktisch jedermann zugänglich und das Internet bietet eine perfekte Plattform für sofortigen, globalen Zugang. In Vorarlberg gibt es dazu eine lebendige, kreative Szene an Professionisten sowie eine Kultur- und Tourismusszene als interessante Auftraggeberschaft.

Gleichzeitig bieten Dokumentationen oder Spielfilmproduktionen für TV und Kino immer noch die optimale Bühne für die Präsentation von Landschaften, Städten, Reisezielen. Die Tourismusmarke als nicht deklarierter Hauptdarsteller? Oder als quasi automatischer Sponsor der allermeisten Filmproduktionen? Ein Plattformtreffen mit unterschiedlichen Perspektiven rund um das Thema.

Wir freuen uns auf einen interessanten Austausch zu diesem spannenden Feld zwischen Kultur & Tourismus! Danke für eine kurze Info zu Ihrem Kommen: jutta.metzler@vorarlberg.travel



Das Programm

Begrüßung durch

(Christian Schützinger) Geschäftsführer Vorarlberg Tourismus und Gastgeber der Plattform

Die neue Filmförderung

(Winfried Nußbaummüller) Abteilungsleiter Kultur, Vorarlberger Landesregierung sowie Gastgeber der Plattform Kultur und Tourismus

Tourismus-Effekte durch Filmwirtschaft

(Marijana Stoisits) Geschäftsführerin der Vienna Film Commission

Film - Kreativszene Vorarlberg: Kompetenzen und Infrastrukturen im Land (Teddy Maier) Filmwerk Vorarlberg

Die Bewegtbildstrategie der Bregenzer Festspiele, good practice von (Axel Renner) Leiter

(Axel Renner) Leiter Kommunikation der Bregenzer Festspiele

Diskussionen, Fragen

Austausch bei einem kleinen Buffet

Ende ca. 18.30 Uhr

Moderation Hans-Joachim Gögl

Die Plattform Kultur & Tourismus

vernetzt die Vorarlberger Kulturschaffenden mit den international tätigen Touristikern des Landes. Ihr Ziel ist, Gedankenaustausch, das gegenseitige Kennenlernen der ProtagonistInnen untereinander und die Entwicklung von Kooperationsstrategien. Gastgeber sind die Kulturabteilung mit Unterstützung der Wirtschaftsabteilung der Vorarlberger Landesregierung und Vorarlberg Tourismus. Programmgestaltung Winfried Nussbaummüller, Christian Schützinger und Hans-Joachim Gögl.

Vorarlberg Tourismus | BE

